

# *Rusia celebra el restablecimiento de las relaciones entre Cuba y EE.UU.*

---



La Habana, 21 mar (RHC) El vocero presidencial Dmitri Peskov celebra este lunes el restablecimiento de las relaciones entre Cuba y EE.UU. y subraya la posición de rechazo de Moscú a las sanciones como práctica ineficaz y sin perspectivas en las relaciones internacionales.

Rusia y Cuba están unidos por varias décadas de buenas relaciones de socios. Hoy en día, estas relaciones adquieren una nueva naturaleza, existen amplias posibilidades para la colaboración bilateral y, por supuesto, estamos interesados en que Cuba, un país amigo de Rusia, mantenga buenas relaciones con todos sus vecinos y, en primer lugar, con EE.UU., recalcó Peskov.

El funcionario enfocó así la percepción oficial de la visita a Cuba del presidente Barack Obama y de la intención de su administración de renunciar a la política hostil que prevalece hace más de medio siglo contra la nación caribeña.

Peskov recordó ante preguntas de la prensa acerca de posibles cambios en las relaciones entre Cuba y Estados Unidos que su país expresó reiteradas críticas a todos los niveles en relación con los partidarios de medidas punitivas, como las aplicadas a la Isla con el bloqueo económico, comercial y

financiero.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87912-rusia-celebra-el-restablecimiento-de-las-relaciones-entre-cuba-y-eeuu>



**Radio Habana Cuba**